
ATA Nº 20/2022 

Aos vinte quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois (24/10/2022), às dezenove 

horas, reuniram-se em Sessão Ordinária na Câmara Municipal de Vereadores os senhores 

Vereadores: Celso Rodrigues Vieira – PTB, Dener Fiorentin – PDT, Diego Basegio – PP, 

Edemilson Provensi – MDB , Francieli da Silva Battisti – PDT, Gisseli Bride Silveira – MDB, Keli 

Regina Fiorentin – PP, Sila Ribeiro da Silva – PDT e Terezinha Bridi dos Santos – PDT. Em nome 

de Deus a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, em seguida a ata anterior foi lida e 

aprovada por unanimidade. Na ordem do dia – Poder Executivo: Projeto de Lei nº 54/2022 - 

Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar um Contratos Administrativos Temporários e 

dá outras providências;  Projeto de Lei nº 55/2022 – autoriza um contrato administrativo 

temporário de medico veterinário e da outras providências; projeto legislativo n° 56/2022 que 

autoriza  o poder executivo municipal a repassar custo financeiro a sociedade beneficente 

hospital são Francisco de são José do Herval; projeto de lei n° 57/2022 autoriza o poder 

executivo a firmar convênio com a sociedade sulina divina providência, mantenedora do 

hospital santa Isabel de progresso-RS e da outras providências; projeto de lei n° 01/2022 do 

poder legislativo que autoriza firmar contrato temporário de auxiliar administrativo para 

câmara municipal de são josé do Herval-RS e da outras providencias, moção de solidariedade 

para susepe, em relação ao chamamento dos aprovados, requerimento do vereador celio luiz 

da cunha, que retornará do seu licenciamento, feito em março de 2022, sendo que a suplente 

keli regina fiorentin deixa o cargo para assumir o vereador celio luiz da cunha o titular. A 

Senhora Presidente baixou os projetos de lei para parecer da Comissão de Constituição e 

Justiça e Fiscalização, Finanças e Orçamento, suspendendo a sessão por alguns minutos, em 

seguida reabriu a sessão e colocou em discussão e votação a matéria dos projetos  os quais 

foram aprovados por unanimidade. Após a senhora Presidente informou que a próxima sessão 

ordinária será no dia sete de novembro de dois mil e vinte e dois (07/11/2022). Nada mais 

havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a sessão e eu encerro a presente ata que vai 

assinada pelo Primeiro Secretário e a Senhora Presidente. 

 


